



天 翔 る 翼

[校歌より]

Kanegasaki High School

令和3(2021)年8月17日(火)

真理・前進・友愛の柱のもとに、地域及び国際社会に貢献できる人材を育成します。

1 吹奏楽部定期演奏会

7月23日(金)に吹奏楽部の第44回定期演奏会が行われました。昨年度に引き続きコロナ感染予防のため、参加者を部員の家族や金ヶ崎高校関係者に限定し、本校第一体育館で3密を回避した上で実施されました。3年生6名の演奏でしたが聴く我々を魅了する演奏でした。

この号の内容 CONTENTS

- 1 吹奏楽部定期演奏会
- 2 文化部大会結果
- 3 放課後子ども教室キッズくらぶ「夏休み！勉強会」
- 4 高校一日体験入学



2 文化部大会結果

○吹奏楽部

7月4日(日) (奥州市文化会館Zホール)
第59回岩手県吹奏楽コンクール県南地区大会 銅賞

○美術部

第22回高校生国際美術展美術部門、奨励賞 三浦楓華、佳作 三田にの、菊池あい、岩繰龍耀

3 夏休み学習ボランティア

7月26日(月)、27日(火)の2日間、金ヶ崎町中央生涯教育センターで放課後子ども教室キッズくらぶ「夏休み！勉強会」が行われました。これは、町内の小学生のべ24名に本校生徒のボランティアのべ13名が講師を務め、学びの支援をするものです。小学生が夏休みの宿題のドリルに取り組み、分からない問題があると本校生徒に質問し、それに対して理解してもらうため工夫して答えていました。また、参加者全員で折り鶴を作る平和学習の中で交流を深めました。



4 高校一日体験入学

7月30日(金)、本校第一体育館を会場に高校一日体験入学が行われ、金ヶ崎町、奥州市そして北上市の中学3年生67名が参加いたしました。前半は宮学校長の挨拶と教職員による学校説明、後半は生徒による課題研究発表と学校説明が行われました。その後、中学校毎に分かれて行われた「先輩と語る会」では、中学生や引率の先生方から高校生活に関わる質問が出され、先輩が丁寧に答える姿が見られました。最後に、参加者は部活動に参加もしくは見学しました。



アンケートには、「部活動紹介が工夫されていて面白かった」、「応援団に女子がいてびっくりした」、「先輩2人が金高に入学して後悔していないと話していて、毎日が楽しそうだった」と、書かれていました。ご協力ありがとうございました。